

Macas, 28 de octubre de 2015

Boletín No. 659

Séptimo diálogo territorial organizado entre la Senplades y la Asamblea se realizó en Macas

El séptimo y último diálogo territorial por la Equidad y la Justicia Social, organizado en conjunto entre la Función Ejecutiva y la Legislativa, se efectuó este miércoles 28 de octubre en el colegio de bachillerato Macas, ubicado en la ciudad del mismo nombre.

Reformar el Código Orgánico Integral Penal (COIP) sobre temas de narcotráfico; mejorar la infraestructura y el equipamiento de las Unidades de Policía Comunitarias (UPC); articular el trabajo conjunto entre la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas en el territorio nacional; proteger y preservar el medioambiente en los procesos de explotación de recursos no renovables, fueron algunas de las propuestas recogidas.

Además, los participantes solicitaron una mayor socialización de la Ley de Participación Ciudadana en los territorios; potenciar la inclusión de miembros de pueblos y nacionalidades indígenas en las instituciones del Estado; garantizar la educación superior en la provincia; crear veedurías ciudadanas para el control medioambiental; e impulsar y fortalecer los centros y subcentros de salud.

Al encuentro asistieron Etzon Romo, viceministro Coordinador de Desarrollo Social (MCDS); Pablo Reyes, subsecretario de la Zona 6 – Austro de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades); Rodrigo López, gobernador de Morona Santiago; Juan Cárdenas, gobernador de Cañar; Viviana Bueno, delegada representante del gobernador de Azuay; Roberto Villarreal, alcalde del cantón Morona; los asambleístas Carlos Viteri y Vethowen Chica; además de varias autoridades del Ejecutivo, de Gobiernos Autónomos Descentralizados y más de 500 ciudadanos y representantes de organizaciones sociales.

“El Gobierno de la Revolución Ciudadana tiene en su horizonte un Ecuador justo y equitativo. Creemos firmemente que la sociedad en la que vivimos debe tener los mismos derechos, el mismo acceso a servicio, las mismas oportunidades y responsabilidades”, afirmó durante su participación el viceministro Romo.

En ese marco, resaltó que durante la administración del presidente Rafael Correa la pobreza ha caído en más de 14 puntos porcentuales, logrando que hasta diciembre de 2014 más de un millón y medio de ecuatorianos hayan superado esta barrera.

“El diálogo es una herramienta que nos permite debatir sobre el país que queremos. Así se construye el poder popular, el poder es del pueblo y radica en los más de 14 millones de ecuatorianos que vivimos en este país”, complementó el representante del MCDS.



Asimismo, recordó que en el año 2007 únicamente el 26,7% de la población económicamente activa (PEA) estaba afiliada a la seguridad social. Ahora, a diciembre de 2014, más de 3,1 millones de ecuatorianos gozan de este derecho, equivalente a un 45%.

“Esta diferencia de casi 20 puntos se debe a la afiliación de las empleadas domésticas, del control efectuado a las empresas privadas y por el esfuerzo del gobierno por hacer que los empleadores cumplan con los derechos de sus empleados”, aseveró Romo.

Las demás autoridades asistentes coincidieron en resaltar la importancia del diálogo como la mejor herramienta de gestión política y como único instrumento para llegar a consensos en torno a la generación de una política pública y normativas legislativas que se traduzcan en mayores beneficios para la mayoría de ciudadanos ecuatorianos.

El Diálogo Nacional por la Equidad y Justicia Social se extenderá hasta finales de año y estará liderado por el Ministerio Coordinador de Desarrollo Social con apoyo técnico de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo.

¡Realiza tu aporte ciudadano a través de la página web:
www.dialogonacional.gob.ec!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2827
www.planificación.gob.ec